

Viel Spass, gute Laune

NIEDERGÖSGEN Beim Treffen der Präsidentinnen und Präsidenten der Bürgergemeinden Olten-Gösigen gab es neben der allgemeinen Vorstellungsrunde auch Informationen zur Jägerausbildung.

Am Samstag, 2. September, lud der Bürgerrat Niedergösigen zum diesjährigen Treffen der Präsidentinnen und Präsidenten der Bürgergemeinden Olten-Gösigen ein. Beim Waldhaus in Niedergösigen begrüßte Bürgergemeindepräsident und Vorsitzender des BWOG Patrick Friker um 13.30 Uhr seine Kolleginnen und Kollegen mit Partnerinnen und Partnern, dazu auch seinen Vorgänger Otto Meier und den Einwohnergemeindepräsidenten Michael Flaig. Nach einer Kurzvorstellung der Bürgergemeinde Niedergösigen verschob sich der ganze Tross zur Wildtierwarte im Mösli.

Infos zum Jagdwesen

Schulleiter Edgar Jacobi und seine Mitarbeiter David Ramel und Stephan Christ erwarteten die Anwesenden. In drei Gruppen wurde die Jägerausbildung als solches sowie die Organisation der Wildwarte vorgestellt. David Ramel stellte die Arbeit mit dem Jagdhund vor, aber auch das Vorgehen und die Arbeit bei Wildunfällen. Die umfangreichen Präparate vom einheimischen Singvogel bis zum Bär waren Grundlage der Infos zur Wildkunde von Stephan Christ.

Schulleiter Edgar Jacobi informierte

über die Jagdausbildung. Jäger aus den Kantonen Solothurn, Aargau und Basel-Stadt besuchen und absolvieren die Jagdausbildung bei der Wildtierwarte. Die Kurse können seit Corona zum Teil auch online absolviert werden. Interessant ist, dass sich die Auszubildenden alle ehrenamtlich engagieren. Danach verschob man sich wieder zum Waldhaus, wo bereits der Apéro bereitgestellt war und vom Bürgerrat serviert wurde.

Geläut mit Gehörschutz

Vor dem Nachessen im Pfarreiheim wurde die Gruppe vor der Schlosskirche Niedergösigen vom Präsidenten der röm.-kath. Kirchgemeinde Beat Fuchs begrüßt. Die Schlosskirche ist mit einem der grössten Glockengeläute der Schweiz – das grösste im Kanton Solothurn – ausgestattet. Interessierte durften den Kirchturm besteigen, die wunderbare Rundumsicht geniessen und um 17 Uhr, ausgestattet mit Gehörschutz, das imposante Geläut erleben.

Das schmackhafte Nachessen servierten wiederum die Bürgerräte. Vor dem Dessert traten die Mädchen und Frauen der Ropeskipping-Gruppe der Fides Niedergösigen mit ihrer Springseilakrobatik auf. Eine wunderbare Auflockerung, die mit viel Applaus bedacht wurde. Nach Dessert und Kaffee blieb noch Zeit für Gespräche untereinander.

Patrick Friker konnte bereits bekannt geben, dass das Treffen 2024 am 21. September in Starrkirch-Wil stattfinden wird.